

災害に備え
揖斐川町総合防災訓練

8月26日(日)、揖斐川町総合防災訓練が行われました。北和中学校グラウンドを主会場として、町全域で行われた訓練では、静岡県駿河湾を震源とする震度6弱の地震が発生したことを想定し、町内全域で住民は避難広報により集会所などの一次避難所へ避難しました。

主会場では、初期消火、電気・水・ガス・道路・通信の復旧、炊き出しなどの関係機関やボランティア団体による各種訓練や自衛隊第35普通科連隊による避難テント設営訓練、揖斐郡消防組合による人命救助訓練などさまざまな訓練が行われました。

また岐阜県防災航空隊「若鮎II」による人命救助訓練、揖斐郡消防組合と消防団による延焼火災防御訓練も行われました。

今回の訓練により住民の皆さんの防災意識がさらに向上されたことと思われ
ます。

当日は、町全体で約11500名の参加がありました。

多くの住民の皆さん、関係機関やボランティア団体の皆さん、ご参加ありがとうございました。



▲防災ヘリコプターによる人命救助の様子。



▲二次避難場所へ向かう住民の皆さん。

揖斐郡消防組合が
全国消防救助技術大会へ出場！



▲表彰を受けられた出場隊員の皆さん

東京消防庁夢の島訓練場で8月22日(水)に開催された、第36回全国消防救助技術大会の陸上の部「障害突破」に出場し、見事に表彰を受けられた揖斐郡消防組合消防本部の出場隊員の皆さんが町長へ報告をされました。

宗宮町長は、「おめでとうございます。日頃の訓練の成果が実を結びましたね」との言葉をかけられました。出場隊員の皆さん、おめでとうございます。

叙勲(旭日单光章)
受章

6月29日に亡くなられた房島の富田千秋ちあきさんが旭日单光章を受章され、宗宮町長よりご家族へ伝達が行われました。

富田さんは、亡くなるまで揖斐川町議会議員として19年8か月の長きにわたり在職し、その間議長などの要職を歴任され、揖斐川町の振興に尽力されました。

これらの生前の功労が認められ今回の叙勲の受章となりました。この多大な功績に対し、敬意を表しますとともに心からご冥福をお祈りします。



▲叙勲の伝達が行われました



▲町の将来について皆さんから提案がありました

8月10日(金)、町議会本会議場で町内の6つの中学校から代表生徒が集まり、中学生議会が開かれました。

議会では、中学生憲章具現への取り組みについての報告に続き、わが郷土の誇りについての発表、自然環境やスポーツ振興、公共交通と道路ネットワークの整備など、中学生の視点から見た町行政についての一般質問も行われました。

中学生議会開会！

全国大会3位入賞
おめでとうございます



▲全国大会入賞おめでとうございます

8月に開催された空手道の全国大会で、久瀬中学校3年生の高橋菜里さんたかはし 菜里と、清水小学校2年生の島岡司さんしまおか つかさが、みごと3位に入賞されました。

高橋さんは第15回全国中学生空手道選手権大会に、島岡さんは第7回全日本少年少女空手道選手権大会にそれぞれ個人形の部で出場され、頭書のような成績を挙げられました。

8月30日の町長への報告会では、「日ごろの練習の成果を十分に発揮し、思いつき試合で力を出し切れました。」と感想を聞かせてもらえました。

全国大会出場
がんばってください

第29回東海中学校総合体育大会の柔道競技へ出場する、北和中学校3年生の山田翔生さんやまだ しょうき、第25回全国ホープス卓球大会(団体戦)に出場する、大和小学校5年生の竹中宏旭さんたけなか ひろあき、第2回全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会に出場する、春日中学校3年生の小寺愛さんこでら あいの町長激励会を8月6日と30日の両日、揖斐川町役場で行いました。

山田さんは「自分の柔道ができるようがんばります。」竹中さんは「団体戦なので力を合わせてがんばります。」小寺さんは「日ごろの練習の成果を発揮してきます。」という決意を述べられたのに対して、町長から「普段の力を発揮してがんばってください。また5年後の岐阜国体でも活躍を願っています。」と激励をされました。

なお、第20回全国スポレク祭青森大会のソフトボール競技に、谷汲木曾屋かみばら ますこの神原勝子さんも出場されます。



▲小寺さん



▲竹中さん



▲山田さん

芽室町で農業体験

小学生県外派遣研修

8月17日(金)から21日(火)の5日間、町内の小学6年生13人が県外研修として北海道芽室町を訪れました。

芽室町では、岐阜県人会のお宅でホームステイをさせてもらい、芽室町の皆さんと交流を深めました。ホームステイ先では、農業や農場での体験学習をしました。

研修生の皆さんはふだんできない貴重な体験や広大な北海道の自然に囲まれて、多くのことが得られたことと思います。

養基小学校

長田 詩織さん
山崎 優里亜さん



▲牛舎での施設研修の様子

オーストラリアで学んできました

中学生海外派遣研修

8月20日(月)から28日(火)の9日間、中学生海外派遣研修事業として町内の中学2年生6人がオーストラリア ビクトリア州 ワンガラッタ市を訪れました。

研修では、現地の小中学校訪問やホームステイなどのオーストラリアの人たちとの交流を通じて、文化・歴史などさまざまなことを学びました。

研修生の皆さんは慣れない英語での生活や交流を行い、それらの貴重な体験を通じて、多くのことが得られたことと思います。

海外派遣研修事業

揖斐川中学校

林 友香さん
矢野 晃輔さん
佐々木 霞さん
船越 由惟子さん
北和中学校
谷汲中学校
春日中学校
寺田 有希さん
森 礼峰さん

県外派遣研修事業 参加児童
揖斐小学校 中澤 美沙希さん
大和小学校 小寺 美穂さん
高野 摩耶さん
太田 緑さん
北方小学校 廣瀬 絢さん
清水小学校 飯田 莉央さん
小島小学校 矢野 奈都美さん
谷汲小学校 山岸 優衣さん
久瀬小学校 神原 芽依さん
森 麻穂さん



▲岐阜県人会の皆さんと（新嵐山荘前にて）



▲ワンガラッタ高校前にて



▲交流活動の様子



▲発表、頑張ってください。

今年11月3日に熊本県で開催される第31回全国植樹祭の併催行事の全国緑の少年団活動発表大会で、久瀨みどりの少年団の橋本泰志さんと坂下正洋さんが「桜を育て、緑を守る活動」について発表することとなり、町長へ報告に訪れました。

町長は、「これまで活動を続けてきた先輩や後輩の代表者として、自信をもって発表してきてください」と激励しました。発表者の2人は、「代表としてこれまでの活動を発表してきました」と述べました。

久瀨みどりの少年団が
全国緑の少年団活動発表会に参加



▲岐阜国体内定記念総決起大会の様子

平成24年岐阜国体
揖斐川町開催競技が内定！

8月4日(土)に岐阜市の岐阜メモリアルセンターで「平成24年岐阜国体内定記念総決起大会」が行われ、揖斐川町でソフトボール競技(少年女子)、カーヌー競技(ワイルドウォーター、スラローム)を開催することが内定しました。

この日は、知事から町長に内定通知書が手渡され、約2000人の参加者とともに岐阜国体の成功を願うキックオフ宣言がなされました。

揖斐川町における会場は、ソフトボール競技が揖斐川健康広場ビッグランド、カーヌー競技が揖斐川特設カーヌー競技場(仮称)を予定しています。

美濃の匠の伝統の技を今に
いびがわの家の新看板完成！



▲いびがわの家の新しい看板

揖斐川町は、町または岐阜県の木材を、60パーセント以上使用して作られた木造軸組住宅を、産直住宅「いびがわの家」として認定をしています。この産直住宅を建築するのは、いびがわの家建築協会(会長 高橋典男さん・会員14名)のメンバーであり、現在まで100棟以上の家屋を建築してきました。

現在協会では、産直住宅建築現場に、新調した産直住宅「いびがわの家」の看板を掲げ、これからマイホームを考へる方に自由に見学できるようにしています。この看板を見かけた方は、お気軽にお立ち寄りいただき、安心と安全な建築ノウハウを是非ご見学ください。

久瀨花き品評会開催！



▲品評会の様子

8月2日(木)久瀨公民館で久瀨花き生産組合主催の第8回久瀨花き品評会が開催されました。小菊やしきみの、色や形、つや、商品性などを基準に審査され、その結果、知事特別賞は小菊を出品した山本勘三郎さんが受賞されました。その他の入賞者は次のとおりです。(敬称略)

- 切花の部(小菊)
 - 金賞(町長賞) 安藤鉄助
 - 銀賞(岐阜生花市場協同組合理事長賞) 長屋たつよ
 - 銅賞(いび川農業協同組合長賞) 長屋 薫
 - 奨励賞 高橋芳郎
- 枝物の部(しきみ)
 - 金賞(町長賞) 高橋 努
 - 銀賞(揖斐農業改良普及センター所長賞) 村瀬佐一
 - 銅賞(久瀨花き生産組合長賞) 鳥井平二
 - 奨励賞 河合三郎

谷汲山「観月音楽祭」 （お十七夜）コンサート大好評！

8月17日(金)谷汲山華厳寺の境内で、「谷汲山「観月音楽祭」(お十七夜)コンサート」が谷汲門前街並みづくり委員会主催で開催されました。

コーラス、津軽三味線及び二胡の三部構成で静かな境内に美しい歌声や三味線が響きました。二胡ではアンコールの要請もあり季節にちなんだ曲が演奏されました。

また、門前の参道では燈籠が道中を演出し、北海道芽室町産の焼きトウモロコシ販売も好評でした。



▲多くの観客を魅了した二胡の演奏

なつかしの古時計展 盛況！



▲展示された古時計（谷汲昆虫館にて）

7月21日から8月31日まで谷汲昆虫館で夏休み特別企画「なつかしの古時計展」が谷汲門前街並みづくり委員会主催で開催されました。期間中は、明治・大正・昭和初期までの懐中時計、鉄道時計及び腕時計など珍しい時計百点が展示され盛況のうちに終了しました。

水道施設を美しく 「清掃奉仕作業を実施」

揖斐川町の水道工事店有志15社によって町内の水道施設の清掃奉仕作業が、8月21日(火)に行われました。

この奉仕作業は毎年行われており、15事業所から各1人の15人が早朝よりお昼まで、水道施設やその周辺の草刈に汗を流しました。

施設周辺がとてきれいになりました。参加された皆さんありがとうございました。



▲清掃奉仕作業の様子

四ツ谷沼ビオトープを守ります 「清掃活動を実施」



▲清掃活動の様子

谷汲深坂地内にある四ツ谷沼では、自然環境に配慮したビオトープ公園の整備が進められています。

6月23日には「四ツ谷沼ビオトープ公園を守る会」が設立され、今後この公園の維持管理をするとともに、生物の調査および保護活動を行うこととなりました。

8月25日(土)に行われた公園一帯の清掃活動は今回で2回目。参加した約40名の会員たちは、地元で生息する貴重な生物を守ろうと炎天下の中草刈り作業に汗を流しました。

このイベント（観月音楽祭及びなつかしの古時計展）は、岐阜県ひだ・みのじまん振興基金の助成を受けています。



▲川辺での水遊びの様子

8月7日(火)北方地区内の揖斐川で、きたがた幼児園の園児が、親子で河原遊びを楽しみました。
当日は、林幹夫さん(北方)から、揖斐川と人々の暮らしについて今昔のお話を聞き、揖斐川で捕れる魚の写真や漁業方法を実際に見せていただきました。また、親子で船に乗ったり川辺で水遊びをするなど、プールとは違った夏ならではの納涼体験ができました。

揖斐川河原あそび きたがた幼児園
「お家の人と、船に乗ったり水遊びしたよ！」

この度、2名の方が長寿者褒賞を受けれられ、長寿のお祝いと褒賞金が贈られました。受けられた方は次の方々です。
渡邊 正枝さん(房島)
8月20日(月) 95歳
折戸 正子さん(北方)
8月31日(金) 95歳
折戸さんに長生きの秘訣をお聞きしたところ、「自分でできる事はできるだけやって、まめに働く事」だと語っておられました。今も天気の良い日は畑で草取りをしてみえるそうです。また、折戸さんは果物と野菜が好きだそうです。
渡邊さん、折戸さんこれからもお元気で長生きしてください。



▲折戸正子さん

ご長寿
おめでと〜いございます



▲研修会の様子

8月30日(木)、揖斐川町内の保護司の皆さんと更生保護女性会の皆さんが、少年たちが不登校になる原因などを学び、今後の更生保護の参考とするため、日生学園第一高等学校(三重県伊賀市)へ研修に行きました。
日生学園は、全寮制で不登校の克服に成果をあげており、理事長の青田進さんより不登校の原因や学園の取り組みなどの話を聞きました。
今後の活動につながることを期待しています。

保護司会、更生保護女性会
合同研修会

上長瀬地域の環境を守る会主催による府内川(谷汲長瀬)の環境調査が、8月19日(日)、地元子ども会が参加し行われました。この調査は、農林水産省が進めている「農地・水・環境保全対策事業」の一環として取り組んでいるもので、自らの地域を自ら守る事を目的としています。
調査では、20人程の子ども達が父兄や地域の皆さんと協力し、地域を流れる府内川に住む魚や生物の調査を行い、川の生態系について学びました。



▲府内川での調査の様子

府内川の環境を
調べよう！